

Die Woche



MEINUNG

Melanie Haberl
mhaberl@bezirksblaetter.com

Die merkwürdigen Prioritäten in Wörgl

Wörgl bekommt eine Stadtgalerie beim Polylog. Jedes Jahr sollen sechs Monate lang künstlerische Ausstellungen stattfinden und das restliche halbe Jahr werden die Räume an Vereine vermietet. Die Stadt steckt heuer fast 34.000 Euro und danach jährlich über 22.000 Euro in die Galerie und hofft, durch die Vermietung bis zu 8.000 Euro pro Jahr einzunehmen. Doch ist die Stadtgalerie wirklich notwendig? Kunst ist zwar schön und gut, aber bei einem so knappen Budget muss man Prioritäten setzen. In Wörgl gibt es, wie dem Gemeinderat sehr wohl bekannt ist, viel zu wenig Kinderbetreuungsplätze. Ellenlange Wartelisten und etliche Kinder, die abgewiesen werden, sind gang und gäbe. Mit den rund 34.000 Euro, die allein heuer in die Galerie investiert werden, könnte die Situation bereits etwas entschärft werden. Auch die erforderlichen Sanierungen des Feuerwehrhauses und der Musikschule werden schon lange vor sich hergeschoben. Aber die Entscheidung wurde bereits getroffen: Die Stadtgalerie kommt fix. Bleibt zu hoffen, dass sich auch wirklich so viele Vereine für die Räume interessieren...

INHALT

- Lokales Seite 04-15
- Ranking Seite 16
- Leute Seite 17
- Tirol Seite 22
- Österreich Seite 24
- Wirtschaft Seite 26/27
- Reisen & Gesundheit S. 28-31
- Motor & Mobilität S. 32-34
- Wann & Wo Seite 35-44
- Kleinanzeiger Seite 45-65
- Impressum Seite 45

BILDER DER WOCHE



Spatenstich in Söll

Vergangene Woche erfolgte der Spatenstich beim Kindergarten in Söll. Der Kindergarten soll innerhalb eines Jahres für 2,4 Millionen Euro umgebaut werden.

Foto: Haberl



TOLLE INNGESCHICHTEN Beeindruckt und auch überrascht waren die Besucher im Gemeindesaal Kramsach am 1. März von dem Buch „Inngeschichten“.



Schwoicher Schützen ehrten Mitglieder

Die vier Geehrten Heinrich Embacher, Peter Wimmer, Alois Waldner und Josef Egger (v.l.) mit Hauptmann Alois Thaler (links hinten) und Stv. Matthias Schmid.

Foto: ...



Nachwuchs

Der erst 9-jährige Benjamin, Sohn unserer Regionaltin, hat dieses seine Frühlingsbilg geschlossen.

Foto: Alexandra/B...
Salva

ABSTIMMUNG DER WOCHE

Sind Sie für die Abschaffung der Zeitumstellung?

JA! 47%
NEIN! 53%

Nächste Woche: Sind Sie mit einem Abriss des Laad-Hauses einverstanden?

So können Sie abstimmen: Auf www.meinbezirk.at können Sie jede Woche an der Abstimmung teilnehmen. Ihre

ZAHLE DER WOCHE

20

20 Jahre Einsatztaucher feiert die Freiwillige Feuerwehr Kufstein am 5. Mai im Freischwimmbad. Bei einem Tag der offenen Tür inklusive Leistungsschau werden Taucher von verschiedenen Organisationen ihr Können zeigen.

DA HOFER



„Der Kufsteiner Gemeinderat der Zeit nicht voraus, sondern hinterher.“

WORTE DER WOCHE

„Das ist ja eine Farce.“

Simon Hermann Huber, GR Bürgerliste Steiner, bei der Gemeinderatssitzung letzte Woche, in der man ursprünglich über die Teilnahme am TIB Flag Day am 10. März 2012 abstimmen wollte. Jetzt nimmt man 2013 teil.

„Ich bin nicht hier, um DKT zu spielen“

Emil Dander, Gemeinderat in Wörgl, bei der letzten Gemeinderatssitzung